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比特币评论员文章？比特币的评论

今天给各位分享比特币评论员文章的知识，其中也会对比特币的评论进行解释，如
果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 比特币改变了我的三观，请问这正常吗？
2. 比特币全线崩盘，会对生活有影响吗？
3. 比特币走势还回重回8000吗？
4. 谁能用一句话告诉我比特币有什么用？

比特币改变了我的三观，请问这正常吗？

几个周围的人，通过比特币实现了财务自由，改变了作为一个旁观者的三观，这正
常嘛？答案是肯定的。

首先，任何的新产业、新业态下，都会有先知先觉者，或者说懂得抓住机会的人，
数字经济下的比特币有造富功能，互联网又何尝不是呢？比如我们的BATJ。

其次，比特币作为区块链发展以来最成功的数字货币之一，在币圈的影响力自然不
用说，而区区一枚虚拟的数字货币，竟然能价值万元美金之上，不得不令人感叹啊
！

再者，会改变一个旁观者的三观，一方面是因为的造富功能，不仅可以致富、而且
速度之快。另外，主要还是它是个虚拟的东西，不像一个人做某个实体生意发财了
那样容易被理解，毕竟这可得见某不着的东西。

不过，任何一种投资，我们不能只看到它光鲜靓丽的一面，确实同样的领域成功的
少数人，但还是要提醒一下，比特币的投资还是属于高风险的，实现财富自由不难
，跌落神坛也很容易。这个也不能与现在国家主权为载体的数字货币搞混淆了，尤
其是要谨防利用政策上对数字货币的推动来炒作比特币等虚拟货币！

最后提醒广大投资者，股市投资有风险，操作需谨慎！支持的朋友可以动一动发财
的小手点赞关注，评论区交流！

比特币全线崩盘，会对生活有影响吗？

感谢邀请，比特币崩盘归零对你的生活影响取决于你投资比特币的钱数，以及你是
否是闲钱投资。
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单从比特币全面崩盘来讲，对其他人的生活是不会产生任何影响，数字货币市场目
前只有几千亿美元而已，而且大多都是虚的，真正有看头的也不到4000多亿美元。

如果比特币全线崩盘，那么作为数字货币市场图腾数字货币市场必然也全线崩盘。
虽然这是一个小众化的市场，但是参与的人数也不小，国内自从去年9月4号之后就
有很大一部分人退出了这个市场，反而是日本，韩国和美国为首的炒币人数都在不
断增加。

在去年9月4号之前，比特币分为内盘和外盘内盘砸外盘拉，将很大一部分的比特
币数量和算力都移去了国外。国内目前保守来讲玩虚拟货币的人数并不是很多，崩
盘也造不成金融震荡。

比特币走势还回重回8000吗？

投资者只要做好交易策略，即使他跌到0也不要影响到自己的正常生活。不过比特
币到0基本上是不可能的，未来还是有利于区块链的发展。从基本面看，目前没有
什么不利的消息，各国逐渐研发区块链技术，开始用一部分的投入去试水。从技术
面看，这一波下跌可能只是一个回调。

周图上本周收了阳线后是一个早晨之星，意味着下跌的行情开始反转。波浪理论上
讲，2W美元是一浪，这次回调是二浪，而三浪往往是最赚钱的浪，也就是说2018
年的上升空间还有很大，许多业内人士预测本年会到5W美金以上。

谁能用一句话告诉我比特币有什么用？

用一句话来说：比特币就是无政府状态下商业活动的中间媒介。

如有其它问题，欢迎在评论区留言或互相讨论

好了，关于比特币评论员文章和比特币的评论的问题到这里结束啦，希望可以解决
您的问题哈！
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